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Texte de la question

M. Patrick Hetzel interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la
recherche sur l'immobilier universitaire parisien. En effet, dans son récent rapport la Cour des comptes demande
au ministère de mettre en cohérence le schéma d'implantation immobilière prévu par le décret du 26 août 2010
avec la stratégie de l'État en matière d'enseignement supérieur et de recherche en Ile de France et
d'aménagement du Grand Paris. Il souhaite donc savoir quelle suite le Gouvernement compte donner à cette
recommandation très judicieuse de la Cour des comptes, qu'elle avait déjà formulée dans le passé.
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